





### À VOTRE DISPOSITION

## **SERVICES**

PENDANT VOTRE SÉJOUR

- Accueil avec documentation touristique
- Service camping-car
- Salle de détente avec TV
- · Accès WIFI sur l'ensemble du site
- Vente de pain et viennoiseries sur commande la veille à la réception glaces
- Service de restauration ambulante
- Lave-linge, sèche-linge et kit de repassage disponible à l'accueil
- · Aire de jeux enfants, table de ping-pong, terrain de pétanque
- · Préau avec tables et bancs
- Centre aquatique Auréo accès gratuit (espace balnéo en supplément)
- Barbecues

### **AT YOUR DISPOSAL**

Reception with tourist information

















- Camping-car service
- Camping-car service
- TV room
- Wifi access
- Bread and pastries on order the day before at reception
- . Mobile food outlet
- Washing and drying facilities, ironing kit available at reception
- · Children's games, tennis table, petanque ground
- · Covered area with tables and chairs
- Auréo aquatic center: free access (balneotherapy extra)
- Barbecues

#### HORAIRES D'ARRIVÉES DES EMPLACEMENTS

de 14h à 18h en basse et moyenne saison et de 12h à 19h en haute saison. Départs avant 12h.

Arrival times are from 2pm to 6pm in low and mid season and from 12pm to 7pm in high season. Departures must be before 12pm.

#### HORAIRES D'ARRIVÉES DES LOCATIONS

de 15h à 18h toute la saison. Départs au plus tard à 10h.

Arrival times for chalets are from 3pm to 6pm throughout the season. Departures must be no later than 10am.

#### HORAIRES D'OUVERTURE DE L'ACCUEIL

Du 5 avril au 27 juin et du 30 août au 2 novembre 2025 de 9h à 12h et de 14h à 18h

Du 28 juin au 29 août 2025 de 8h à 19h

Accès véhicule de 7h à 22h

#### **RECEPTION OPENING HOURS**

From Apil 5th to June 27th and from August 30th to Novembre 2nd 2025 9am to 12pm and 2pm to 6pm

From June 28th to August 29th 2025 8am to 7pm

Vehicle access from 7am to 10pm

## SECURITÉ

## SECURITY

CONSIGNES D'ÉVACUATION EN CAS D'INONDATION EVACUATION INSTRUCTIONS
IN THE EVENT OF A FLOOD

Une partie du terrain de camping sur lequel vous vous trouvez est située en zone inondable. En cas de conditions météorologiques défavorables, l'eau risque d'envahi certains emplacements. Vous serez avisés du risque en temps utile. En pareille circonstance, gardez votre calme, suivez scrupuleusement les consignes :

A part of this campsite is located in a flood risk area. Water can flood the sites during adverse weather conditions. You will be advised of the risks in good time. In these situations, keep calm and follow the instructions carefully:

- Partez à pied
- N'emportez que vos papiers d'identité, vos devises et vos objets les plus précieux
- Laissez sur place votre véhicule et votre matériel de camping
- Go on foot
- Carry only your identity papers, your cash and your valuable items
- Leave your vehicle and your campsite gear on the spot

#### CONSIGNES D'ÉVACUATION EN CAS D'ALERTE INCENDIE

Si vous entendez un message d'alerte, rejoignez le point de rassemblement en suivant le plan d'évacuation prévu. En pareille circonstance, gardez votre calme, suivez scrupuleusement les consignes :

#### FIRE INSTRUCTIONS

If you hear an alert displayed, join the nearest meeting point and follow the evacuation plan. In these situations, keep calm and follow the instructions carefully:

- Partez à pied
- N'emportez que vos papiers d'identité, vos devises et vos objets les plus précieux
- Laissez sur place votre véhicule et votre matériel de camping
- · Go on foot
- Carry only your identity papers, your cash and your valuable items
- Leave your vehicle and your campsite gear on the spot

**LES NUMÉROS D'URGENCE / EMERGENCY NUMBERS** 

112
URGENCES
EMERGENCY

18
POMPIERS
FIREMEN

17
POLICE

15 SAMU MEDIC

# PLAN

**CAMPSITE** 



Camping des Bords de l'Aure\*\*\*
Boulevard d'Eindhoven, 14400 BAYEUX
02 31 92 08 43
campingmunicipal@mairie-bayeux.fr



